



みんなが主役 豊岡小

# 大 楓



平成27年5月11日 No.3

銚子市立豊岡小学校 加瀬 敦

ゴールデンウィークが明け、学校生活の再スタートです。学習にも運動にも適したさわやかな季節となりました。子どもたちは様々な活動の中で輝きを見せています。

## 第1回避難訓練

13日に予定していた避難訓練は、雨天のために延期し、4月20日(月)に実施しました。

訓練放送が入るとすぐに、机の下に身を隠し、1・2年生も上手に一次避難をすることができました。続いて、校庭への二次避難の場面でも、無駄話もなく、静かに、素早く行動することができました。真剣な態度で訓練に臨み、避難の仕方や経路について、学ぶことができました。

計画的に避難訓練を実施して、避難の仕方や避難場所を確認するとともに、「自分の命は自分で守る」態度を育てていきたいと考えています。

災害はいつ起こるかわかりません。学校でも登下校や遊びに行っている時に災害が起きたらどうするかを授業の中で確認しています。ご家庭でも、登下校や遊びに行っている時などの避難の仕方や避難先、待ち合わせ場所等を話し合っておいてください。



## 3・4年生遠足

4月30日(木)に、千葉市科学館・千葉市動物公園に行ってきました。

千葉市科学館では、グループごとに自然現象や科学について様々な実験・体験装置を通して、楽しく学ぶことができました。

千葉市動物公園ではいろいろな動物の特徴や行動などについて観察してきました。

動物公園への移動の際には千葉モルレルに乗り、券売機や自動改札を利用するなど、貴重な体験をすることができました。

バスの中では係を、グループ行動ではリーダーを中心に、楽しく一日を過ごすことができました。



## 銚子市小学校親善陸上大会に向けて



5月19日(火)の小学校親善陸上大会に向けて、朝と放課後に陸上練習に熱心に取り組んでいます。種目別に分かれて、競技のポイントを確認しながら、練習しています。

4月中は雨の日が多く、グラウンドでの練習が少なくなりましたが、一人一人が技術と体力の向上、記録の更新を目指して頑張っています。放課後は、旧第八中学校のグラウンドもお借りして、本格的な練習をしています。

大会に向けて、最終調整と体調管理をしっかり行い、練習の成果を発揮してくれることを期待しています。



## 5年生遠足

5月1日(金)に、国会議事堂とお台場方面へ行ってきました。

国会議事堂では、係の方の案内にしたがって参議院の中を見学してきました。

展示室では実際と同じ議席に座り、国会議員の気分を味わうこともできました。

お台場では、水の科学館からソニーエクスプローラサイエンス、日本科学未来館、パナソニックセンターの3つの方面に分かれて見学をして、フジテレビに集合しました。フジテレビでは、フジテレビワンダーストリートなどを見学し、テレビ番組体感することができました。どのグループもリーダーを中心に協力してグループで行動し、とても有意義な遠足となりました。



5月7日の全校集会で、年間を通じて、「元気なあいさつと返事」、「人に優しくすること」、「あきらめずに頑張ること」を努力していこうと話しました。全校で「笑顔と感動にあふれる学校」を目指していきたいと思ひます。